Universidad de Barcelona: más de 140 másteres universitarios - El Peródico de Catalunya - 04/06/2016

UNIVERSIDAD DE BARCELONA

Más de 140 másteres universitarios

Formación avanzada que favorece la especialización académica o profesional

María Torres | MONOGRÁFICOS

a Universidad de Barcelona (UB) organiza para el próximo curso 2016-2017 más de 140 másteres universitarios oficiales, una formación avanzada que permitirá a los alumnos interesados obtener una especialización académica o profesional. Esta oferta se configura también como el primer paso para iniciarse en la investigación y supone el protocolo previo para acceder al doctorado.

Para el presente curso se cuenta con másteres que abarcan numerosas temáticas y que se organizan en cinco ámbitos de conocimiento: artes y humanidades, educación, experimentales e ingenierías, salud, y ciencias sociales.

Los interesados tienen a su disposición toda la información necesaria en la web ub.edu/masteresoficiales, que ofrece la ventaja de realizar directamente la preinscripción on line, el primer paso Los nuevos programas de máster tienen una carga lectiva que comprenden entre un mínimo de 60 y un máximo de 120 créditos ECTS (equivalente a una duración entre uno y dos cursos aca-

para la matriculación en estos estudios.

120 créditos ECTS (equivalente a una duración entre uno y dos cursos académicos). Todos ellos están adaptados al Espacio Europeo de Educación Superior (EEES) y, por tanto, están reconocios formalmente tanto en España como en el resto de países europeos.

BECAS Y SALIDAS. Una buena noticia para los interesados es que para la realización de los másteres oficiales, se puede solicitar la beca general del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte que cubre, entre otros gastos, el importe del precio de los créditos matriculados por primera vez. Además, la Universidad de Barcelona cuenta con un programa de ayudas propio, el bkUB, dirigido tanto a alumnos de grado como de másteres oficiales.



AYUDAS

Los estudios cuentan con becas del Ministerio de Educación y de la propia UB En cuanto a las posibilidades de salidas profesionales o académicas, destacar que esta institución es una de las mejor situadas en las clasificaciones universitarias más prestigiosas. Ocupa la primera posición estatal en el Academic Ranking of World Universities (ARWU), así como en el OS World University Rankings, y está entre las 200 mejores universidades europeas según

el THE-World University Rankings. Asimismo, es la única universidad española presente en la Liga de Universidades Europeas de Investigación (LERU), formada por las 21 más prestigiosas instituciones en este campo. Asimismo se integra en numerosas redes universitarias de todo el mundo.

INSTALACIONES. La UB se define como una universidad urbana y cosmopolita, profundamente ligada a la historia de la capital catalana, donde se despliegan sus diversos campus.

En la actualidad dispone de más de 675.000 metros cuadrados de instalaciones a través de los cuales la institución ofrece una notable red de servicios v recursos especialmente pensados para dar soporte a los estudiantes y, entre los que destacan, hasta 17 bibliotecas ubicadas en los diversos campus, casi un millón y medio de libros y un fondo muy significativo de revistas especializadas, 100.000 m² de equipamientos deportivos, más de 6.000 convenios de prácticas externas, acuerdos de movilidad con más de 800 universidades de 57 países, y una amplia oferta formativa de lenguas extranjeras y formación complementaria.

El último espacio que se ha sumado al conjunto de instalaciones es el Parque de las Humanidades y las Ciencias Sociales, ubicado en el recinto histórico de Can Ricart. Tiene como objetivo mejorar la empleabilidad de los graduados de humanidades y ciencias sociales, así como fomentar la interconexión entre el tejido empresarial y productivo y estos ámbitos de conocimiento.*